
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  

Ten. Brig. Roberto Faria Lima 
 

 

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE  
Ten. Brig. Roberto Faria Lima 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: on line via teams 

Data: 29/07/2024 

Horário: 14:00 

I. PAUTA: 

 Leitura e aprovação da Ata da 9ª Reunião Ordinária, realizada em 12 de junho 

de 2024. 

 Informes gerais 

 Pautas 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
 Leitura e aprovação da ata anterior 

A ata da 9ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

 Informes gerais 
O calendário de reuniões do Conselho Gestor deve ser aberto ao público, com 
datas disponibilizadas no mural de avisos. A convocação dos gestores será por 
e-mail e lembrete por WhatsApp. A próxima reunião ficou para o dia 26 de 
agosto de 2024 ás 14:30. A próxima reunião será on line via teams. 
 
A Barbara informou que está se desligando da Secretaria do meio ambiente, e 
outra pessoa assumirá, porém ainda não sabe quem será. A Fernanda que está 
no grupo do whatsapp vai ficar na função de colocar a nova pessoa no grupo. 
 

 Pautas 

 
1. Reforma da academia ao ar livre: continua em atraso, a Barbara informou 

que continua na área jurídica da Prefeitura. O solicitado é que seja feita uma 
reforma porque precisa fazer a calçada (o piso no momento é terra e forma 
barro na chuva), além de outras benfeitorias, como equipamentos 
quebrados. Continua sem previsão. O Fabiano da Urbia anotou e vai 
verificar a reforma. 

 
2. Revisão do Plano Diretor: os itens a serem discutidos na revisão: troca do 

gramado do campo de futebol, estruturas móveis para promover cobertura 
em casos de chuva, cobertura da área da churrasqueira, cobertura da 
quadra de futsal e uma tomada. A Barbara disse que vai abrir um link para 

 



receber propostas no Participe Mais, uma plataforma da Prefeitura e no final 
do ano será aberta uma Proposta Pública para esses pontos, mas estamos 
em período eleitoral, então a previsão do calendário para revisão ficou a 
seguinte:  
01/11 a 30/11 - Consulta Pública das Minutas dos Planos Diretores dos 
Parques Ibirapuera, Eucaliptos, Jacintho Alberto, Jardim Felicidade, Lajeado, 
Tenente Brigadeiro Faria Lima revisados disponibilizados na plataforma 
Participe + 
02/11 - Audiência com os frequentadores do Parque Ibirapuera (UMAPAZ)  
20/11 - Audiência Pública do Plano Diretor do Parque Ibirapuera (CMSP)  
21/11 a 05/12 - Consolidação das contribuições 
15/12 - Disponibilização dos Planos Diretores - Revisão 2024 

 
3. REGULAMENTO DE USO DO PARQUE – será lido e discutido em reunião 

extraordinária, sem data definida. 
 

4. Placas de marcação de distâncias de caminhos e trilhas – as placas das 
trilhas foram instaladas, porém a Carla informou que as frequentadoras 
solicitaram as distâncias da trilha a que se refere a placa, a Ana Carolina 
disse que está em confecção, sem previsão ainda. O Fabiano vai verificar a 
confecção das plaquinhas. 
 

5. Corta visão dos banheiros: a Ana Carolina falou sobre a colocação de mola 
na porta, e trocar de lugar o espelho do banheiro feminino. O Fabiano ficou 
de agilizar estas melhorias. 

 
6. Instalação de câmeras: A Ana Carolina informou que as câmeras já foram 

instaladas e a previsão para funcionamento é 15/08/24. 
 

7. Com o aumento de frequentadores no parque, é necessário também o 
aumento de funcionários de segurança. A Ana Carolina informou que após a 
instalação das câmeras aumentará a segurança. Existe reclamação dos 
frequentadores do campo sobre limpeza, e também de frequentadores das 
trilhas. O Eder Carlos e o Fabiano informaram que a Ambicap, que é a 
empresa terceirizada e que será resolvido internamente. 

 
8.  Os frequentadores do campo reclamam do gramado do campo, que era 

para ter sido trocado em 10 anos, e já tem 16 anos. O contrato será 
verificado sobre a obrigatoriedade da troca do gramado, e outras melhorias 
sobre drenagem do campo. 

 
9.  O gradil do parque onde o carro foi consertado. 

 
10.  A Adair comentou sobre um brinquedo quebrado, que precisa ser 

consertado. A Barbara comentou que pode ser mau uso por parte de adultos 
ou adolescentes, mas que a vigilância do parque deve ficar mais atenta. 

 
11.  A Carla comentou sobre conduítes pretos com fios soltos que ficam 

aparentes em pontos do parque, o Fabiano vai verificar e vai solicitar a 
correção. 

 
 

    5.    Definição da próxima pauta: 
           

1. Aprovação da ata de reunião; 



2. Reforma da academia ao ar livre; 
3. Revisão do Plano Diretor; 
4. Revisão do Regulamento de uso do parque; 
5. Placas de marcação de distâncias das trilhas; 
6. Corta visão dos banheiros; 
7. Instalação de câmeras; 
8. Mais funcionários de limpeza e segurança; 
9. Gramado do campo; 
10.  Brinquedo quebrado; 
11.  Conduítes aparentes com fios soltos. 
 
 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, a Barbara 
Yadoya encerrou os trabalhos da 10ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Ten. Brig. Roberto Faria Lima. 
 
A data da próxima reunião ficou decidida 26/08/2024 às 14:30, pelo grupo do Whatsapp. 

 

Estiveram presentes os conselheiros conforme a Lista de Presença, constante 

como ANEXO 1 desta Ata. 

 

São Paulo, 29 de julho de 2024. 

 

Conferência: 

 

 

 

________________________ 

Barbara Yadoya  

Coordenadora do Conselho Gestor 

 

 


